

# Und was bewegt euch?

## Fünf Osnabrücker Kinder über Träume, Zufriedenheit und Eltern

Am Weltkindertag stehen Kinder im Mittelpunkt. Wir haben fünf Kinder aus Osnabrück nach ihrer Meinung gefragt: Wie zufrieden sind sie? Welche Träume haben sie? Und was nervt sie an den Erwachsenen?

### Wie zufrieden bist du?

**Marie, 8 Jahre:** Ich bin sehr zufrieden, weil ich ein eigenes Zimmer habe und meine Eltern mich gut verstehen. Sie haben fast immer für mich Zeit und hören mir zu.



**Jakob, 10 Jahre:** Ich bin mit meinem Leben zufrieden, weil ich coole Eltern habe, zwei Schwestern, ein eigenes Zimmer und mein bester Freund neben mir wohnt. Ich habe auf jeden Fall ein gutes Leben.



### Was nervt dich an deinen Eltern?

**Teodora, 9 Jahre:** Das Doofe an Eltern ist, dass sie uns zu früh ins Bett schicken, dass wir unsere Zimmer aufräumen müssen und sie uns wenig Süßigkeiten geben.

Das Schlimmste ist, dass sie sich immer beschweren. Aber das alles ist nur zu unserem Besten.



### Was sind deine Träume?

**Lile, 8 Jahre:** Ich wünsche mir, dass ich in der Schule immer Kuscheltiere mitnehmen kann. Ich möchte einmal eine gute Ärztin werden. Und ich wünsche mir, dass ich mal die georgische Mannschaft sehen kann, dass ich tolle Kinder kriege und dass ich berühmt werde.



**Aliaksander, 9 Jahre:** Ich träume davon, dass ich Zahnarzt werde und ein schönes Auto habe. Und ich möchte mit einem Luftballon fliegen und auf Berge klettern – bis zur Spitze. dae/Fotos: J. Dägling

